

 Fecha:
 23-07-2025
 Pág.:
 7
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 369,7
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Actualidad Título: Conaf invita niños/as de Puerto Aysén a"una aventura en el vivero El Mallín"

## Conaf invita niños/as de Puerto Aysén a "una aventura en el vivero El Mallín"

Pueden participar niños entre 7 y 11 años, la idea es que se inscriban antes y el día de la actividad sean acompañados por sus padres.

La Corporación Nacional Forestal, Conaf a través de su oficina provincial Aysén ha programado una entretenida actividad dirigida a niños y niñas entre 7 y 11 años denominada "una aventura en el vivero El Mallín".

La jornada se desarrollará este viernes 25 de julio, a partir de las dos y media de la tarde. Así lo dio a conocer la jefa provincial de Conaf, Gabriela Gómez.

"Queremos invitarlos justamente los últimos días de vacaciones de los niños y las niñas de la comunidad a que vengan a conocer el vivero, queremos hacer un taller tipo

aventura, para que ellos puedan conocer todo el proceso de siembra de semilla. Desde que tenemos la semilla para saber si la semilla es una semilla buena, es una semilla mala, vamos a hacer unos análisis con ellos como una parte científica, después se van a trasladar a los invernadero donde van a poder sembrar esa semilla de un arbolito, van a preparar el sustrato que le llamamos nosotros, la tierra, van a poder jugar con tierra y posteriormente van a recorrer parte del vivero para reconocer las hojas, las especies nativas, las exóticas, terminando en un sector del vivero un pequeño arboretum para hacer un juego de la búsqueda del tesoro".

Gabriela Gómez, recalcó lo importante de que los niños y niñas se inscriban previo a la actividad. "Queremos invitar a todos los niños entre 7 y 11 años, el día viernes entre las 14:30 hasta las 16 horas. Como esperamos tener harta afluencia de público, queremos pedirle a la



gente que esté interesada, porque es una actividad familiar, a que se inscriban, que llamen al teléfono de la CONAF Aysén al 672 33 69 99 para que puedan inscribirse y puedan resolver todas sus dudas, alguna consulta a través de este medio".

La jefa provincial de Conaf, recalcó que esta es una linda instancia para finalizar las vacaciones de invierno de los niños, "queremos hacer hincapié en el último día de vacaciones y que los niños y las niñas puedan venir a explorar un poco, a conocer lo que nosotros también hacemos en CONAF, además de producir plantas, entender por qué las producimos. Pueden llegar al vivero a pie, pueden llegar en bicicleta, en colectivo, la Villa España está al lado, está totalmente accesible y el viernes no va a llover. Entonces, también vamos a esperar que pase un poquito la escarcha para hacerlo después del almuerzo con una actividad breve, pero súper buena, entretenida y novedosa para los niños y niñas, por supuesto una actividad gratuita"

Este viernes 25 de julio, a partir de las 14:30 y hasta las 16 horas, se realizará la actividad "una aventura en el vivero el Mallín" de Conaf en Puerto Aysén. Para inscribir a los niños y niñas de entre los 7 y 11 años pueden hacerlo llamando a los números 672 33 27 43 o 672 33 69 99

